

## **Al “Demos” de la Facultad de Arquitectura y *Diseño*:**

El Taller Transversal de Diseño, curso que integra todas las áreas de la Licenciatura de Diseño de Comunicación Visual, en el segundo semestre del primer año, expuso sus trabajos finales en una propuesta de Recorrido – Homenaje “en clave de “ que celebra a algunos de los maestros de la disciplina de nuestro siglo. La propuesta construye nueve instalaciones que reutilizando alguna de las “claves” de sus lenguajes, ocupan algunos espacios de la facultad: los dos bloques de escaleras en las esquinas de Bvar España y el corredor curvo del tercer piso.

Lamentablemente alguna de los trabajos sufrieron daños vandálicos que obligaron a su retiro.

Este es el hecho que motiva esta nota.

El cambio de denominación propuesto para nuestro centro de estudio de Facultad de Arquitectura y Diseño indica que estamos “transitando” nuevos caminos que obligan a cambios “culturales” para los que debemos irnos preparando.

Lo ocurrido con las instalaciones propuestas por los estudiantes del primer año de la Licenciatura de Diseño en Comunicación Visual indica que estamos aún lejos de estos nuevos horizontes culturales para los que debemos prepararnos mejor. Estos cambios pasan también por habituarnos a nuevos tipos de entregas de las que nuestra tradición arquitectónica nos ha acostumbrado.

Invitamos a construir esta nueva “cultura” de la arquitectura y el diseño.

Lo que sucedió con los trabajos del TTD no va en esta dirección.

Estamos abiertos a discutir y confrontar el producto de nuestro trabajo si la meta es crecer.

Arq. Antonio del Castillo  
Profesor Adjunto del Taller Transversal de Diseño

Arq. Erika Fros  
Ayudante del Taller Transversal de Diseño

Arq. María Laura Olmedo  
Ayudante del Taller Transversal de Diseño

Rafael Zuazú  
Ayudante del Taller Transversal de Diseño